

DOMIL LEIRA LE DICE CHAO A LA TELEVISORA. FUERON TRECE AÑOS

P 7 PLAY



Archivo / El Siglo



CHRISTIANSEN COMBINA EXPERIENCIA Y JUVENTUD EN RETOS ANTE EL SALVADOR Y SURINAM
P 12. ESTADIO

Momentos de terror en colegio de Colón

Redes Sociales



EN EL ATAQUE CUATRO ESTUDIANTES RESULTARON HERIDOS DE CUCHILLO. FUENTES OFICIALES REPORTAN 3 DETENIDOS POR EL CASO.

P 14, LA ROJA

¿Qué es el **DENGUE**?



Es una enfermedad viral transmitida por la picadura del mosquito *Aedes aegypti*.

Cuando el mosquito se alimenta con sangre de una persona **enferma de dengue** y luego pica a otras personas, les transmite esta enfermedad.



Ante estos síntomas,
No te automediques



¡Recuerda que es una enfermedad mortal!

Panamá con salud y bienestar

AV.222156



LA PLAYA NUNCA ES ABURRIDA

Deborah tiene una máxima: "No importa adónde vayas en la vida, siempre y cuando vayas a la playa".

PANAMÁ BUSCARÁ HOY SU PRIMERA VICTORIA EN MUNDIAL SUB-20 ANTE COREA

P 12. ESTADIO!



@fepafut



Redes sociales

¡Sale reido! Le dan calle a Toribio con el argumento de trabajar

ELMER QUINTERO CEDEÑO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

CAMBIO. En una audiencia de revisión de medida, la jueza del Sistema Penal Acusatorio en la provincia de Chiriquí, Ana González, modificó la medida cautelar de detención domiciliaria establecida al dirigente indígena Toribio García, investigado por dos delitos, y autorizó su salida en un horario de 7:00 a.m. a 5:00 p.m. hacia un local comercial, donde indicó que va a laborar.

Se había conocido que su familia estaba atravesando dificultades económicas, por lo que su abogada, Claudia Alvarado, argumentó que el cambio era para que el dirigente pudiera obtener ingresos para sostener a su familia.

No obstante, se le mantiene la otra medida: no utilizar redes sociales.

IMPUTADO

Por "apología del delito", derivado de protestas en la comunidad de Vigúi.

En bancarrota después de ganar salario de \$18,400 de por vida



Ilustrativa

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

John Willye, un ciudadano de California, en el año 2012 ganó un sorteo de "Publishers Clearing House" que le otorgaba un sueldo semanal de 4 mil 600 dólares, es decir, \$18,400 mensuales de por vida. Con esa jugosa suma asegurada, dejó de cotizar y trabajar, y lo tomó como su jubilación anticipada.

No obstante, la situación no terminó siendo tan buena como parecía: en el año 2024, la compañía responsable del sorteo entró en quiebra y fue adquirida por otra empresa, que dejó de pagarle de un día a otro.

John fue a reclamar, y la nueva compañía alegó que solo serían válidos los pagos de los sorteos posteriores a la compra.

Y aunque el hombre, ahora cincuentero, fue a la ley, recientemente perdió el caso, y se ha declarado en total bancarrota.

En redes sociales, las personas indican que en 12 años él cobró uno 2.6 millones de dólares...

¿Y dónde quedó todo ese dinero? Bien pudo haber hecho algún ahorro, pero Willye asegura que no tiene nadita.